

# Incendio en el cerro San Cristóbal obligó a evacuar Parquem

El incendio fue controlado pasadas las cinco de la tarde y requirió el trabajo de nueve compañías de bomberos y del cierre de todos los accesos.



► El incendio, que afectó a un total de 1,4 hectáreas, fue controlado a las 17.05 horas.

## Joaquín Barrientos

Durante la tarde de este sábado se produjo un incendio forestal que afectó a la ladera norte del Parque Metropolitano de Santiago (Parquem) y cercano al Parque Bicentenario de la Infancia, en la comuna de Recoleta.

Conocida la emergencia, cuyas razones todavía son materia de investigación, se solicitó el apoyo de una brigada de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), que además prestó apoyo con una avioneta y un he-

licóptero. Además, nueve compañías de Bomberos de Santiago concurren a la emergencia.

“Debido a que la emergencia aún estaba en desarrollo durante la tarde, Parquem cerró sus accesos, con el fin de facilitar la acción de los equipos de emergencia y se solicitó la evacuación preventiva de personas que se encontraban en la zona afectada”, detalló la administración de Parquem en un comunicado.

Eso sí, pasadas las seis de la tarde los equipos de emergencias dieron por

controlado el siniestro y determinaron que las llamas afectaron 1,4 hectáreas. Además, agregaron que no hubo personas lesionadas ni ninguna vivienda afectada en los sectores aledaños. El fuego fue controlado oficialmente a las 17.05 horas.

“Gracias al trabajo en conjunto de nuestra brigada forestal, Conaf y bomberos, el incendio forestal que afectó al Parquem por el sector de Santos Dumont se encuentra controlado”, informó la administración del parque a través de sus redes sociales.